

LA GACETA DE OLABERRIA



Buen año



Ramón Martiarena
Capitán de la Compañía Olaberria

Cerramos 2017 y lo hacemos con un balance positivo del año. Actividades como la visita guiada o el concurso fotográfico se van poco a poco asentando y hemos conseguido estabilizar el número de niños que vienen a los talleres de música. Los ensayos y los días de San Pedro y San Marcial se desarrollaron también con absoluta normalidad. La única nota negativa que podríamos ponerle a este año es el mal tiempo que nos acompañó durante los días grandes. La lluvia apareció tanto el 29 como el 30 de junio. Una pena, pero contra las inclemencias meteorológicas poco o nada se puede hacer. Deseo que este 2018 que comienza sea un gran año para la compañía, que sigamos disfrutando del Alarde de San Marcial y de nuestra gran familia. Gora Olaberria!

La comisión, de nuevo en marcha

Comisión Cía Olaberria

La comisión ha comenzado ya a preparar el próximo año, que vendrá marcado por la despedida de nuestro capitán y la celebración de elecciones

Tras el verano y las fiestas de Hondarribia la comisión de la compañía retomó su calendario de reuniones con la idea de cerrar el año 2017 y empezar a preparar el próximo. Durante estos últimos meses del año hemos dedicado nuestros esfuerzos a la venta de la lotería de Navidad y a la actualización de los listados de la compañía. También se ha comenzado a trabajar en la modificación del Reglamento de Régimen Interior, con la idea de que durante 2018 se apruebe un nuevo documento en asamblea extraordinaria. Además de este trabajo, la comisión prepara ya la asamblea ordinaria del próximo año, con algunas

propuestas que ya se han puesto sobre la mesa y que a buen seguro formarán parte del orden del día para someterlas a votación.

El nuevo año nos dejará además la despedida como capitán de Ramón Martiarena y la convocatoria de elecciones, que se han venido celebrando también durante estos últimos meses en distintas compañías y unidades de participación restringida, con la consiguiente recomposición de la Junta de Mandos.

Entramos por tanto en el nuevo año con el objetivo de seguir creciendo y consolidando poco a poco las actividades y eventos que la compañía realiza.



BREVES

Una descarga más

El capitán ha informado de su intención de realizar una descarga más a las que ya efectúa la compañía, concretamente el día de San Pedro antes de arrancar.

Lotería vendida

A la compañía este año le ha correspondido vender un total de 44 tacos de lotería, 4.400 euros, que ya han sido entregados a la Junta de Mandos del Alarde de San Marcial.

**Colaboradores**

La comisión de la compañía, en reunión celebrada el 30 de noviembre, acordó tener un detalle con los establecimientos y comercios colaboradores, que consistirá en un sencillo cuadro en el que aparecerá el anagrama de la compañía y el nombre del establecimiento o comercio colaborador.

Actualización listados

Con el inicio del nuevo año la comisión, como suele hacer todos los años, procederá a la actualización de los listados de la compañía, dando definitivamente de baja a aquellos integrantes que no hayan abonado la cuota e incorporando las nuevas solicitudes y las altas que llegan desde los talleres de música. Además de un listado general la compañía dispone de listados por secciones.



Saray López vuelve a ganar el concurso fotográfico

Su obra Lau ezpatak fue la ganadora del III Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria". El segundo premio fue a parar a manos de Karina Aguirre y su fotografía Beldurrez..., mientras que el tercer premio fue también para Saray López por Olaberria ezagutzen

Saray López, con su obra *Lau ezpatak*, fue la ganadora del III Concurso Fotográfico "Compañía Olaberria". El segundo premio fue a parar a manos de Karina Aguirre y su fotografía *Beldurrez...*, mientras que el tercer premio fue también para Saray López por *Olaberria ezagutzen*. Se presentaron un total de 26 fotografías de 9 autores distintos.

El jurado estuvo compuesto por Ramón Martiarena (capitán), Javier García (teniente), Igor Eizaguirre (Estebenea Jatetxea), Silvia Vázquez (Bar Pipo Antúnez) y los soldados de la compañía Cástor Telletxea, Jokin Aristizabal y Eusebio Gil. Saray López repite como ganadora, ya que se

llevó también la edición del año pasado. Los premios se dieron a conocer el 8 de octubre en Estebenea Jatetxea, con la presencia, entre otros, del General del Alarde de San Marcial, Paco Carrillo, que fue el encargado de entregar el primer premio junto a la cantinera de este año, June Sánchez.

Todas las fotografías pasan a formar parte del archivo de la compañía. La comisión, como es también habitual, ha preparado un panel con todas las fotografías presentadas, que actualmente se puede ver en Estebenea Jatetxea y que irá rotando a lo largo del año por diferentes establecimientos colaboradores.



Olaberria, representada en el "XI Memorial Quique Escalante"

Varios miembros de la compañía asistieron a la inauguración de la exposición del "XI Memorial Quique Escalante", que tuvo lugar en el Museo Romano Oiasso y que sirvió para

entregar los premios a los ganadores del certamen. El primer premio recayó en Joel Iglesias y su obra *Alarde entre charcos*, fotografía que será la portada del programa de fiestas de

este próximo año. Se presentaron un total de 106 fotografías de 35 autores distintos, de las que una muestra se pudo ver en el Museo Romano Oiasso durante el mes de noviembre.



Un grupo de trabajo da forma ya a un nuevo RRI

La propuesta de nuevo RRI de la Compañía Olaberria será presentada primero en comisión para su visto bueno y posteriormente sometida a votación en una asamblea extraordinaria

La comisión de la compañía, reunida el pasado 25 de octubre, acordó crear un grupo de trabajo para revisar el RRI de la Compañía Olaberria, que se aprobó en asamblea extraordinaria el 14 de febrero de 2014. Y es que la reciente aprobación de la nueva Ordenanza del Alarde de San Marcial requiere que las diferentes compañías y unidades de participación restringida revisen sus respectivos reglamentos

de régimen interior. El grupo de trabajo, que ya ha comenzado a reunirse, está formado por Javier García (teniente), Iñaki Aguirrezabala (alférez), Santi Pérez (cabo de parches), Martín Tellechea (secretario) y Jaime Regatos (miembro de la comisión). La propuesta de nuevo RRI será presentada primero en comisión para su visto bueno y posteriormente sometida a votación en una asamblea extraordinaria.

BREVES

En el 25-N

La Junta de Mandos, la Junta del Alarde y las asociaciones de mujeres participaron en la concentración con motivo del 25-N de la plaza del Ensanche.

Calendarios a la venta

Los calendarios del Alarde 2018 están ya a la venta al precio de 3 euros en un total de veinticinco establecimientos colaboradores. Se han editado 1.800 ejemplares.



Alardealdia y ensayos

El Alardealdia del próximo año se celebrará el 27 de mayo, con un esquema similar al de los últimos años. El ensayo general o *arrancadilla* con salida desde la plaza Erromes tendrá lugar el 22 de junio, mientras que el ensayo conjunto de la Banda del Alarde y la Tamborrada tendrá lugar el 25 de junio.

Mural en el bidegorri

Dentro de la segunda edición del festival de arte contemporáneo Ribera, el artista Garikoitz C. Murua, de GKo Gallery, realizó en el bidegorri de Santiago un mural que recoge un momento del Alarde de San Marcial del año 1978. En la imagen se puede ver a la cantinera de Buenos Amigos de aquel año, Mariasun Olazabal, acompañada de los soldados Alfredo Lainsa y Javier Illera.



Noël d'Anjou, nuevo miembro de la Junta del Alarde

La Compañía Olaberria recibió recientemente la comunicación de que uno de sus soldados tenía que pasar a formar parte de la Junta del Alarde durante los próximos 4 años. Tras va-

rias consultas y una reunión de la comisión se acordó la designación de Noël d'Anjou. Tiene 42 años y lleva 25 años desfilando en la compañía. Es miembro de la sección de re-

dobles. Su madre, Juncal Olaizola, desfiló como cantinera de la Compañía Olaberria en el año 1969, mientras que su tía, M^a Carmen Olaizola, desfiló como cantinera en el año 1972.



Los nuevos ya se han incorporado

Bidasoa, Ama Shantalen, Real Unión y Belaskoenea estrenan capitán, mientras que Miguel Sansiñena e Iñaki Arzuaga han sido reelegidos

Joxe Rekarte (nuevo capitán de la Compañía Bidasoa), Iñaki Arruabarrena (nuevo capitán de la Compañía Ama Shantalen), Aitor Mediavilla (nuevo capitán de la Compañía Real Unión) y Cipri Matilla (nuevo capitán de la Compañía Belaskoenea), acuden ya a las reuniones de la Junta de Mandos como máximos responsables de sus respectivas compañías, tras haber sido elegidos en los últimos meses. Junto a ellos Miguel Sansiñena (director de la Banda del Alarde) e Iñaki Arzuaga (capitán de la Compañía Uranzu), que han sido reelegidos para los próximos 4 años.

Cada uno de ellos conoce ya también en qué grupo de trabajo participará: comunicación, Alardealdia, protocolo, etc. Las comisiones de trabajo tienen su propio calendario y las propuestas que se aprueban en ellas son elevadas luego a Junta de Mandos para su debate y resolución.

Pago de la cuota anual

La comisión recuerda que el abono, según nuestro RRI, tiene que realizarse durante el primer trimestre del año

Con el inicio del nuevo año comienza el plazo para el abono de la cuota anual, que permite el correcto funcionamiento de la compañía.

Todos los integrantes de la compañía tienen la obligación de satisfacer la cuota anual, que según recoge nuestro RRI tendrá que ser abonada durante el primer trimestre del año (entre el 1 de enero y el 31 de marzo). Quienes por cualquier motivo no hubiesen efectuado el pago de la cuota en dicho periodo podrán hacerlo en un segundo plazo que comprende el segundo trimestre (entre el 1 de abril y el 30 de junio). Esta opción, eso sí, conlleva la suspensión de los derechos de ese soldado durante ese periodo, no pudiendo participar en ninguna de las reuniones, asambleas o votaciones que tuvieran lugar en ese intervalo de tiempo y recuperando automáticamente esos derechos y esa antigüedad el 1 de julio. Hay que recordar que el impago de la cuota significa la baja de la compañía y la pérdida de derechos y antigüedad, obligando al interesado a volver a solicitar el ingreso si así lo estimase oportuno.

Pulseras de la compañía

Serán de color rojo y pondrá el nombre en color blanco. Habrá tres tamaños distintos

En reunión mantenida el 25 de octubre se decidió ampliar la gama de productos de merchandising, acordando solicitar presupuestos para pulseras de silicona. Tras analizar una decena, en reunión mantenida el 30 de noviembre la comisión acordó realizar un pedido de 500 pulseras de silicona de color rojo con el nombre de la compañía en bajo relieve de color blanco y tres tamaños (adultos, mujeres y niños) a la empresa pulserasbaratas.com.



www.companiaolaberria.com

📄 CiaOlaberria | 📘 ciaolaberria | 📺 Compañía Olaberria